

**(WS3284483925) APPLICATION AND DATA SERVICES - LEVEL 3  
Solicitation Amendment # 2**

This Solicitation amendment #2 is raised to:

- a) Extend the closing date; and
- b) Modify the Solicitation as follows:
  - 1) Reduce the amount of resources to be evaluated at bid closing;
  - 2) Amend Appendix C to Annex A. See Contract Annexes-Jan 19, 2022;
  - 3) Amend Attachments 4.1 and 4.2. See Technical bid-Jan 19, 2022.

Cette modification # 2 à la demande de sollicitation vise à:

- a) Prolonger la date de clôture; et
- b) Modifier la sollicitation comme suit ;
  - 1) Réduire la quantité de ressources à évaluer à la clôture des soumissions;
  - 2) Modifier l'appendice C de l'annexe A . Voir Annexes du contrat -19 janvier 2022;
  - 3) Modifier les attachements 4.1 et 4.2. Voir Soumission Technique-19 janvier 2022 .

- A. The closing date is extended to 2<sup>nd</sup> February 2022 at 2PM.
- B. At PART 4 - EVALUATION PROCEDURES AND BASIS OF SELECTION, Section 4.2 (c)

**DELETE:**

- (c) **Number of Resources Evaluated**  
All resources per Resource Category will be evaluated as part of this bid solicitation as identified in Attachments 4.1 and 4.2 . Additional Resources will only be assessed after contract award once specific tasks are requested of the Contractor. After contract award, the Task Authorization process will be in accordance with Part 7 – Resulting Contract Clauses, the Article titled “Task Authorization”. When a Task Authorization Form (TA Form) is issued, the Contractor will be requested to propose a resource to satisfy the specific requirement based on the TA Form’s Statement of Work. The proposed resource will then be assessed against the criteria identified in the Contract’s Statement of Work in accordance with Appendix C of Annex A.

**INSERT:**

- (c) **Number of Resources Evaluated**  
Only Ten (10) resources, as identified in the table below, will be evaluated as part of this bid solicitation. Additional Resources will only be assessed after contract award once specific tasks are requested of the Contractor. After contract award, the Task Authorization process will be in accordance with Part 7 – Resulting Contract Clauses, the Article titled “Task Authorization”. When a Task Authorization Form (TA Form) is issued, the Contractor will be requested to propose a resource to satisfy the specific requirement based on the TA Form’s Statement of Work. The proposed resource will then be assessed against the criteria identified in the Contract’s Statement of Work in accordance with Appendix C of Annex A-Revised January 19, 2022.

ID	RESOURCE CATEGORY	Level of Expertise	Estimated Qty
A.1	Application/Software Architect	Level 3	1
I.10	Technical Architect – Mobile	Level 3	2
I.5	IM Architect – Data/ AI	Level 3	2
I.10	Technical Architect	Level 3	1
A.6	Programmer / Software Developer (iOS/ Android)	Level 3	3
A.14	Web Developer	Level 3	1

**(WS3284483925) APPLICATION AND DATA SERVICES - LEVEL 3  
Solicitation Amendment # 2**

- A. La date de clôture est reportée au 2 février 2022 à 14h.
- B. À LA PARTIE 4 - PROCÉDURES D'ÉVALUATION ET METHODE DE SÉLECTION, section 4.2  
(c)

**SUPPRIMER:**

- c) **Nombre de ressources évaluées**  
**Toutes les ressources par catégorie de ressources seront évaluées dans le cadre de cet appel d'offres.** tel qu'indiqué dans les pièces jointes 4.1 et 4.2. Les ressources supplémentaires ne seront évaluées qu'après l'attribution du contrat une fois que des tâches spécifiques auront été demandées à l'entrepreneur. Après l'attribution du contrat, le processus d'autorisation des tâches sera conforme à la partie 7 – Clauses contractuelles résultantes, l'article intitulé « Autorisation des tâches ». Lorsqu'un formulaire d'autorisation de tâche (formulaire d'assistance technique) est émis, l'entrepreneur sera invité à proposer une ressource pour satisfaire à l'exigence spécifique en fonction de l'énoncé des travaux du formulaire d'assistance technique. La ressource proposée sera ensuite évaluée en fonction des critères énoncés dans l'énoncé des travaux du contrat conformément à l'annexe C de l'annexe A.

**INSÉRER:**

- c) **Nombre de ressources évaluées**  
**Seulement dix (10) ressources, tel qu'indiqué dans le tableau ci-dessous, seront évaluées dans le cadre de cet appel d'offres.** Les ressources supplémentaires ne seront évaluées qu'après l'attribution du contrat une fois que des tâches spécifiques auront été demandées à l'entrepreneur. Après l'attribution du contrat, le processus d'autorisation des tâches sera conforme à la partie 7 – Clauses contractuelles résultantes, l'article intitulé « Autorisation des tâches ». Lorsqu'un formulaire d'autorisation de tâche (formulaire d'assistance technique) est émis, l'entrepreneur sera invité à proposer une ressource pour satisfaire à l'exigence spécifique en fonction de l'énoncé des travaux du formulaire d'assistance technique. La ressource proposée sera ensuite évaluée en fonction des critères énoncés dans l'énoncé des travaux du contrat conformément à l'appendice C de l'annexe A révisée le 19 janvier 2022.

ID	CATÉGORIE DE RESSOURCES	NIVEAU D'EXPERTISE	NOMBRE ESTIMATIF
A.1	Architecte d'applications et de logiciel	Niveau 3	1
I.10	Architecte technique - Mobile	Niveau 3	2
I.5	Architecte en Gestion de l'information - Nuage	Niveau 3	2
I.10	Architecte technique	Niveau 3	1
A.6	Programmeur/réalisateur de logiciel	Niveau 3	3
A.14	Développeur de page Web	Niveau 3	1

**ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED  
TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉES**